

# CIERRE DEL PRIMER TRIMESTRE FUE UNA “CACHETADITA”: ROMO

*Fue como cuando montas a caballo, te vuelves a subir para saltar mejor, dijo el funcionario luego de reiterar que habrá crecimiento*

## REDACCIÓN

**Este año la economía** de México tendrá un crecimiento de 1.6 o 1.7 por ciento, por lo que ni en los números ni en las proyecciones de los inversionistas se observa una posible recesión país, argumentó el jefe de la Oficina de Presidencia, Alfonso Romo.

Previo a participar en una reunión privada organizada por el banco Credit Suisse, el también empresario descartó una recesión pese a la “cachetadita” del primer trimestre de este año, pues “la inversión sigue fluyendo” y será posible alcanzar el promedio de 4 por ciento de PIB que el Ejecutivo anunció para su sexenio.

El objetivo se mantiene pese a los resultados del primer trimestre del año, y a que la economía se contrajo 0.2 por ciento respecto al cuarto trimestre de 2018, con cifras desestacionalizadas.

“Este primer trimestre nos dio una cachetadita y, eso, como cuando montas a caballo, te vuelves a subir para saltar mejor”.

En el gobierno hay optimismo porque el sector privado está fuerte y apoyando, con lo cual la economía quizá crezca este año entre 1.6 y 1.7 por ciento, y las autoridades trabajan en cómo

“cambiar la curva” para llegar a las metas que se ha propuesto.

Romo negó además que haya desconfianza entre los inversionistas, pues en las pláticas que sostiene con mucha gente, fondos y el sector privado, están esperando el tiempo para invertir, incluso más de lo que invierten actualmente.

“Estoy convencido de que si todo sigue trabajando como vamos, no tengo duda que la tendencia va a ir cada vez más para arriba”.

Aseguró que la inversión sigue fluyendo porque si bien, como en todo cambio de gobierno se esperan, en México “cada día ven señales más claras, cada día estamos invirtiendo más, pero eso es normal”.

Sobre si hay mayor preocupación por la inseguridad en el país, que tuvo un mal arranque a principios de año, atajó que “el problema de seguridad es un problema de tendencia, nadie puede prometer un cambio radical de un día para otro”.

Lo que sí, destacó, es que se trabaja al respecto todos los días desde las seis de la mañana, se aprobó la Guardia Nacional en forma unánime, y se está creando bienestar en las comunidades para atacar el problema de raíz. ●

## MOODY'S

**LA CALIFICADORA** destacó que la contracción en la economía causará una menor recaudación de parte del gobierno, lo que puede representar un riesgo para la estabilidad fiscal del país.